
 

 
 

 

 

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 29. Juni 2017 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  
 

 

 

Betreff: Einnahmen der GBG aus Schotterabbau 

 
Wie hoch sind die Einnahmen, die die GBG aus dem Schotterabbau auf ihren Grundstücken - speziell 

im Bereich des sogenannten „Altarms“ Auwiesen - im Zuge der Errichtung des Kraftwerks Gössendorf 

lukrieren konnte? 

  

 


